



SHOUKA
TORRÉFACTEUR D'ALTITUDE
CHAMONIX-MONT-BLANC



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Shoukâ lance sa nouvelle gamme de tablettes de chocolat « *Les Créatives* »

Reconnu aujourd'hui comme un acteur incontournable dans l'artisanat chocolatier Bean to Bar, Shoukâ lance ce 29 octobre une nouvelle gamme de tablettes de chocolat d'exception nommée « *Les Créatives* », disponible dans toutes leurs boutiques et sur leur site web.

Fondée à Chamonix, Shoukâ est une chocolaterie artisanale engagée dans la production de chocolats de haute qualité. Fondée sur des valeurs d'authenticité et de respect de la nature, elle privilégie les ingrédients purs et des méthodes de production durables. Chaque tablette de chocolat est le fruit d'une attention minutieuse portée à chaque note, pour offrir aux gourmets une expérience sensorielle incomparable.

La nouvelle gamme « *Les Créatives* » incarne la rencontre entre la passion du chocolat et le respect des ingrédients naturels. Confectionnées sans lécithine ou autres émulsifiants, ces tablettes garantissent un chocolat pur, sublimé par un savoir-faire artisanal, où chaque étape de la transformation est contrôlée pour préserver l'essence même du cacao.

"Chaque tablette raconte une histoire, celle d'une rencontre entre un savoir-faire artisanal et une matière première d'exception." affirme Nathalie Duperrier, co-fondatrice de Shoukâ

Cette nouvelle gamme se distingue par sa touche de gourmandise. Les fèves de cacao soigneusement sélectionnées du Brésil et du Cameroun offrent une expérience gustative authentique et raffinée. Les pralinés à la graine de courge, noisette, cacahuète, spéculoos se marient parfaitement à ces deux terroirs de cacao d'exception. Avec la gamme *Les Créatives*, Shoukâ a voulu proposer à ses clients une expérience gustative plus gourmande, les rendant idéales pour des dégustations en solo ou en famille durant les fêtes de fin d'année.

6 tablettes fourrées pour ravir les papilles des plus gourmands

- La Croquante, une tablette de chocolat noir 72% fourrée au praliné de spéculoos
- La Fondante, une tablette de chocolat au lait 53% fourrée à la pâte à tartiner de cacahuète
- L'Audacieuse, une tablette de chocolat au lait 53% fourrée au praliné de courges
- La Gourmande, une tablette de chocolat noir 72% fourrée au praliné noisettes
- La Crunchy, une tablette de chocolat au lait 53% fourrée au riz soufflé
- La Signature, une tablette de chocolat noir 72% fourrée au kroc cajou



"Avec Les Créatives, nous voulions offrir à nos clients une expérience chocolatée à la fois intense et naturelle, en mettant en avant des fèves de cacao issues de terroirs uniques et la douceur et gourmandise de nos pralinés." déclare Nathalie Duperrier, co-fondatrice de Shoukâ

À propos de Shoukâ

Créée à l'automne 2020 par Christian et Nathalie Duperrier, la marque se positionne comme le spécialiste du chocolat « bean-to-bar », de la fève à la tablette et du café de spécialité « bean-to-cup », du grain à la tasse. Produits en majorité bio, conditionnement recyclables, distribution en vrac, l'ensemble des étapes de la chaîne de fabrication est contrôlé pour offrir une expérience authentique au consommateur et s'inscrire dans une démarche éthique et écoresponsable.

Shoukâ - shouka-chamonix.fr
206 rue du Docteur Paccard - 74400 Chamonix Mont Blanc
Centre commerciale des Nouvelles Galeries - 25 avenue de Parmelan - 74000 Annecy
1 rue de l'Ancienne Préfecture - 69002 Lyon
60 cours Franklin D. Roosevelt - 69006 Lyon